

2013年4月、ヤオコーの社長に私の次男、澄人が就任しました。彼が37歳の時です。2000年代前半に私と弟、そして経営企画室長の3人で相談しながら作成した「後継計画」には、私から弟へのバトンタッチはもちろん、弟から息子へのそれも決めてありました。この2度の社長交代が当初のスケジュール通りスムーズに行われたのは、おかげさまでヤオコーが着実に、しかも順調に発展してきましたからです。

澄人は01年に入社し、まず経営企画室に配属されました。会社の概要を大きく把握させるためです。1年後に店に出て、担当者、主任、次長、そして店長と、店の仕事をマスターしていました。その後、商品部部門の責任者などを任せられ、いろいろな経験を積んでいきました。一連のキャリアデベロップメントプラ

～HISTORY～ 舊らしを変えた立役者

私自身の苦い経験や反省もありました。

2013年4月、ヤオコの社長に私の次男、澄人が就任しました。彼が37歳の時です。2000年代前半に私と弟、そして経営企画室長の3人で相談しながら作成した「後継計画」には、私から弟へのバトンタッチはもちろん、弟から息子へのそれも決めてあります。この2度の社長交代が当初のスケジュール通りスムーズに行われたのは、おかげさまでヤオコーが着実に、しかも順調に発展してきましたからです。

ンは全て弟に任せました。
私は息子にヤオコーに入
社してほしいと言ったこと
は一度もありません。入っ
てくれたらありがたいなど
思っていましたが、息子に
は自分の人生を思ったよう
に歩んでほしいと考えてい
たからです。自分の進みた



次男の澄人（写真中央）は37歳でヤオコーの社長に就任した

の毎日の通学は無理です。ヤオコーの本部は既に川越市に移っています。たので、川越の近くで引っ越すつもりでいたのです。が、長女に反対されてしまします。

中学は小川町で学びたいと言うのです。おとなしい性

東大の文科Ⅱ類に合格との知らせを聞いた時は、自分が何時以上にうれしかったと記憶していますし、経済

2人だけの生活ですが、どうなん会話があつたのか私は覚えていません。学校のことは息子からではなく、妻から聞きました。大学進学のことも妻に相談しながら決めていたのだと思います。

日経MJ 2019年7月17日掲載